



Stadt
Schwetzingen

Presseinformation, 05.12.2024

Aus dem Technischen Ausschuss am 4. Dezember 2024

Trinkwasserleitungen im Feuerwehrgerätehaus

Technischer Ausschuss vergibt Sanierungsauftrag

Der Technische Ausschuss hat beschlossen, die Sanierung der Trinkwasserleitungen im Feuerwehrgerätehaus an die Firma Sanitär Kleissner GmbH aus Mannheim zu vergeben. Die Auftragssumme beläuft sich auf 131.944,63 Euro. Trotz einer ursprünglichen Kostenschätzung von 100.000 Euro zuzüglich 10 % Toleranz liegt das Angebot um 19,95 % über den prognostizierten Kosten. Der Gemeinderat bewertet die Mehrkosten jedoch als vertretbar und hat der Finanzierung zugestimmt.

Die Entscheidung für die Vergabe erfolgte vor dem Hintergrund der Dringlichkeit der Maßnahme und der Erwartung, dass eine erneute Ausschreibung aufgrund der aktuellen Marktlage zu weiteren Verzögerungen und potenziell höheren Kosten führen würde.

Die Firma Sanitär Kleissner GmbH war der einzige Bieter im Ausschreibungsverfahren, welches im Vorfeld von den MBP Ingenieuren (Mühlhausen) begleitet wurde. Eine vorherige Markterkundung hatte noch auf eine breitere Teilnahme von Firmen hoffen lassen.

Soweit nicht anders beschrieben, erfolgten die Beschlüsse einstimmig. Die komplette Sitzung sowie die Vorlagen und Beschlüsse sind auch im Internet unter <http://ratsinfo.schwetzingen.de> nachzulesen.

Ihre Ansprechpartnerin:

Stadt Schwetzingen, Öffentlichkeitsarbeit, Gemeinderat | OB-Referat
Hebelstraße 1 68723 Schwetzingen
Frau Andrea Baisch, Telefon 06202/87-107, Fax 06202/87-111
E-Mail: andrea.baisch@schwetzingen.de; www.schwetzingen.de